

お大師さん開幕

14日まで

4/12

弘法大師像前 初日から大にぎわい

岡



初日から参拝者でにぎわう今山大師(きょう午前、
延岡市山下町)

延岡の春を演出する延岡今山大師祭(お大師さん)が、きょう開幕した。14日まで。初日は好天に恵まれ午前中から今山大師には多くの参拝者が訪れた。

高さ日本一の弘法大師 族連れや幼稚園、保育園

写真を撮るなどしてにぎわった。午後1時からは本堂で開会式大法要が営まれた。あすは午後5時30分からは新元号「令和」制定を祝い、諸祈願成就を

う「採燈護摩供(さいとうごまく)」が執り行われる。最終日まで法要が営まるほか、餅つき、芸能大会など多彩な行事も予定。

市内の商店街ではステージイベントやゲームコーナー、接待所を設けて、参拝者を歓迎する。市中パレードは14日午後1時から。中川原町の旭化成岡富地区工場から旭町のイオン延岡まで約3キロを

きょう午前11時までの最高気温は17・2度。宮崎地方気象台によると、県北部平野部の天気予報は、あすは「晴れのち曇り」、最終日は「曇りときどき雨」となっている。

お大師さんをPRした。谷口さんは滋賀県の出

たばかり。来県は初めてで、今回がキャンペーン

モデルとしての初仕事という。

お大師さんでは14日のパレードなどに参加予定。

「宮崎へ来る機会が多くなるので、宮崎のこと

も勉強し、いろんな人と関わりながら楽しんで頑張りたい」と笑顔で話していた。



お大師さんをPR
旭化成キャンペー
ンモデル谷口さん
2019年旭化成グル

2019.4.12